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                   Chiba, 273-0865, Japan 

千葉ウエストワイズメンズクラブ 2024年8月 （No.47） 

会 長 吉﨑 勇 

副会長 内田久昭 

書 記 髙田一彦 

会 計 長尾昌男 

担当主事 平田真姫 

国際会長 ｼｬﾅｽｳﾞｧｽｶｰﾝ(ｲﾝﾄﾞ) より良い世界のために、共に 

アジア太平洋地域会長 ジョン・ウオン（香港）大きなインパクトを起こそう 

東日本区理事 山田公平（宇都宮)  ワイズの方向性を見極める 

関東東部部長 山本剛史郎（川越）我々は微力かもしれないが、無力ではない 

千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ 吉﨑会長主題 会員相互の親交を深め、YMCAとの関係を探る 

*千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ連絡先 日本基督教団船橋教会  273-0865 船橋市夏見6-6-6   ☎ 047-425-6366 

“ TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT “ 

小林牧師の説教 

 ７月のデータ 会員７名 

出席者 : 会員 ７名                        

 出席率 ： 100%  

 ドライバー： ８,000円 （累計 ８,000円）  

 

千葉・千葉ウエスト両クラブ8月合同納涼例会 

     ＜戦略2032強調 の月＞              

  日 時  8月31日（土） 12:00～１4:０0 
  場 所 ： 船橋 FACE地下1階 「鳥元」  

 司会 高田一彦君     受付 陶山、長尾君  

 開会点鐘     吉﨑勇千葉ウエストクラブ会長  

 ワイズソング・ワイズの信条 

  聖句朗読                古屋朝則君 

   ビジター・ゲスト紹介  

  関東東部部長公式訪問挨拶 山本剛史郎部長                  

  会長報告/YMCA報告            

   楽しい午餐       感謝    古屋朝則君      

  誕生祝い       山添仰君           

  ドライバー（近況報告）        倉石昇君 

  閉会の言葉               長尾昌男君  

   閉会点鐘       青木清子千葉クラブ会長  

                      （集合写真）  

  ◎例会出席者は、下記へ連絡を 

  髙田書記   090-8509-0701    

    又はメール  takawaizu@f7.dion.ne.jp 谷津バラ園 

今月の聖句                       
「あなた方も知っているように、異邦人の間では、支配
者と見なされいる人々が民を支配し、偉い人たちが権
力を振るっている。しかしあなた方の間ではそうではな
い。あなたがたの中で偉くなりたい者は、皆に仕える者
になり、いちばん上になりたい者は、すべての人の僕
になりなさい。（マルコによる福音書0章42節～44節） 

        千葉ウエストクラブ７月例会報告 

7月２７日(土） 1２時～14時 船橋教会 信徒館 

出席者：内田、岡田、髙田、長尾、平田、守安、吉﨑 

 高田一彦君の司会で始まった7月例会は、新年度と

あって、まずは、総会がもたれた。吉﨑会長の「2023-

2024年度を振り返って」では、「関東東部の部長を支え

てのホームクラブとしての活動と共に夏見のおうち子ども

食堂支援も行い、頑張った1年だったと思う。新年度の方

針は、昨年と変わらずに、「会員相互の親睦を図る」と同

時に「YMCAとの協力体制を模索していく」と言うもので

あった。続いて、会計決算と会計予算の承認が行われ

た。会長報告では、6/29のＹ’S/YMCA協議会開催され

たこと、7/20に開催された第1回関東東部評議会（於：川

越）に４人（吉﨑、長尾、内田、髙田）が参加したことが報

告された。平田担当主事からは、チャリティーランの準備

状況と夏に向けてのWater Safety Campaignでは、アフ

タースクールの子ども達にもパンフレットを配布している

こと、久しぶりに再開したICCPJ（日台Yの交流プログラ

ム)の一環として台湾YMCAから楊さんが、千葉市少年自

然の家でインターンとして活躍していることなどが報告さ

れた。卓話では、吉﨑会長の会員相互の親睦をより深く

図ろうという趣旨で、「私の人生後半について」残りの人

生をこれまでの集大成として、教会生活、Y'Sクラブ活

動、野菜作り、ゴルフ、絵を描く、自

治会活動に総括され、絵を描くで

は、油絵の数点を披露され、その

傑作ぶりに一同感じ入った次第で

あった。ドライバーの近況報告で

は、メネットがアフターコロナで、入

院していることや、畑仕事で、雑草

との戦いに苦労していることや、ア

ラスカから帰って来ての日本の暑さ

に閉口していることなど、猛暑の中での活動にみんな苦

労しているようであった。その後、岡田君の閉会の言葉、

吉﨑会長の閉会点鐘で7月例会の幕を閉じた。 
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関東東部2024-2025年度第1回評議会 

  2024年7月２０日（土）１５：００～１６：４５ 

 第一回評議会が、川越のウエスタ川越で開催され、 
3議案と１協議案が審議された。 

1号議案：2023-2024年度決算 （承認） 

2号議案：２024-2025年度予算 （承認） 

3号議案：次次期部長選出の見直し（承認） 

第1号協議案：東日本区ワイズの信条の意義を検証  


